

を贈る企画に参加してプレゼントされたもの。本年度の6年生もアーヴィングのことで、児童たちは「来年はもうヒマワリを咲かせたい」と

人輪に笑顔

を育てた福沢小学校6年生



たくさんのシユーズを隼
い」と意氣込んでいる。
(大沢野・大山支局長)

甲戌

平成22年8月11日付 北日本新聞掲載

企画は、サイズが合わなく
なったシューズを集め、はだ
しで生活するアフリカの子ども
たちに贈る「スマイル・アフ
リカ・プロジェクト」。環境や
健康をテーマにした月刊誌
「ソトコト」を出版する木樂社
が昨年から事務局となつて実
施している。畠中孝志

【webunに写真3枚】

道の日に合わせ

クリーン作戦 富

8月10日の「道の日」に合わせ、道路管理者などによる合同クリーン作戦が10日、富



歩道に落ちている
ごみを拾う参加者

山市中心部で行われ、参加者約90人がごみ拾いに汗を流した。

北陸電力などの企業合わせて9団体が参加。富山市役所で行われた開会式で、同事務所の小林正典所長が「皆さんのお姿を見てもらい、道路をぎれいに利用する機運を高めたい」とあいさつした。

Dの中央部に接着。風船を膨らませてからCDを机の上に置くと、空気が机との間に流れ込んで滑るように動き、「すごい」と歓声が上がった。穴の大きさで動きが変わること確認したり、CDの代わりにビニールを張つたトレーを使つたりして、さまざまな動き方を実験した。

小林彩花里さんは「勉強の教え方が分かりやすかった。また教えてもらいたい」、八尾高1年の田村友里恵さんは「みんな真剣に勉強してくれた」と話していました。

れ、子どもたちが風船を使つたホバークラフト作りに挑戦した。写真。

